

# Musikverein Mönchaltorf

«MVM» Musikalisch – Vielseitig – Motiviert



*Anlässlich der Generalversammlung vom 11. März 2015 durften wir die Feststellung machen, dass unser Verein recht gut aufgestellt ist. Die Proben werden fleissig besucht, und der Einsatz aller Vereinskolleginnen und Vereinskollegen sowie unseres Dirigenten ist gross.*

Dies wurde in den Jahresberichten unseres Präsidenten Maurus Bachmann und unseres Dirigenten Olivier Scurio auch bestätigt. Während Olivier Scurio feststellte, dass wir auch dieses Jahr musikalisch ein Stück weiter gekommen sind, mahnte Maurus Bachmann, dass der Mitgliederzahl Beachtung zu schenken sei und diese nicht weiter abnehmen sollte. Hoffentlich finden sich in nächster Zeit Musikantinnen und Musikanten, welche ihrer musikalischen Ader wieder freien Lauf lassen möchten. Bei uns sind sie jederzeit herzlich willkommen.

Im neuen Vereinsjahr sind die Vorbereitungen für das Frühlingskonzert, welches wir mit dem Männerchor am Greifensee

durchführen, schon weit fortgeschritten. Es findet bereits am Tag nach dem Erscheinen dieser «Mönchaltorfer Nachrichten» statt. Wir freuen uns, wenn wir noch viele Raschenschlossene im Mönchhof begrüssen dürfen. Ende Juni findet der Oberländer Musiktag in Pfäffikon statt. An diesem Anlass ist wieder einmal Marschmusik angesagt. Um in dieser Disziplin bestehen zu können, sind einige Probengänge auf der Isenrietstrasse angesagt. Dies wird im Mülibachquartier nicht zu überhören sein. Bei guter Witterung warten wir im Sommer in einigen Quartieren mit einem Ständli auf. Auch hier freuen wir uns, wenn wir einige Zuhörer begrüssen dürfen. Nach den Sommerferien beginnt das Proben für die Kirchenkonzerte in Oetwil und Mönchaltorf. Um den Konzerten den letzten Schriff zu geben, führen wir dieses Jahr ein Probenwochenende in Quarten durch. Wir sind bemüht, auch dieses Jahr wieder anspruchsvolle Blasmusik darzubieten, und heissen Sie schon heute recht herzlich willkommen.

Sicher haben Sie bemerkt, dass in unseren Reihen diese oder jene Lücke klafft, oder dass das eine oder andere Instrument sehr einsam dasteht. Wir sind immer auf der Suche nach neuen Kräften. Bläser aller Instrumente und auch Drummer sind herzlich willkommen. Versuchen Sie es doch einmal projektbezogen, zum Beispiel für die Winterkonzerte.

## Unsere nächsten Auftritte

- Samstag, 9. Mai 2015, Mönchhof, 20.00 Uhr, Konzert, ab 19.00 Uhr Verpflegung, Eintritt Erwachsene CHF 15.–
- Sonntag, 10. Mai 2015, Mönchhof, 11.00 Uhr, Muttertagskonzert
- Sonntag, 5. Juli 2015, Sportplatz Schwerzi, 11.00 Uhr, Konzert
- Sonntag, 13. September 2015, Chilbizelt, 9.45 Uhr, Begleitung Gottesdienst, 11.00 Uhr, Früschoppenkonzert
- Sonntag, 22. November 2015, Kirche Oetwil, 16.00 Uhr, Kirchenkonzert
- Sonntag, 29. November 2015, Kirche Mönchaltorf, 16.00 Uhr, Kirchenkonzert

Wir proben jeden Mittwoch um 20.15 Uhr im Feuerwehrgebäude in Mönchaltorf. Machen Sie den Schritt und nehmen Sie Kontakt mit unserem Präsidenten Maurus Bachmann auf. Telefon 044 948 18 39.

Angaben über unseren Verein finden Sie auch unter:  
[www.musikverein-mönchaltorf.ch](http://www.musikverein-mönchaltorf.ch)

Musikverein Mönchaltorf  
Moritz Ackermann

